



## NPCT1 Menyambut Direct Service Pertama HMM dari Jakarta ke Amerika Latin

Admin -- 13 June 2023

**Jakarta, 8 Juni 2023** – HMM, perusahaan pelayaran terkemuka dari Korea Selatan, dan New Priok Container Terminal One (NPCT1) dengan bangga mengumumkan bahwa layanan HMM yang menghubungkan *Far East*, India, dan Amerika Latin (FIL) melakukan sandar perdananya di Tanjung Priok, Jakarta, pada tanggal 8 Juni 2023.

MV. Hyundai Shanghai menjadi kapal pertama untuk layanan FIL HMM di Jakarta dengan kapasitas angkut 6.987 TEUs, dan ini menandai *Direct Service* pertama dari Indonesia ke Amerika Latin, dengan koneksi ke pelabuhan utama Asia (Busan - Shanghai - Ningbo - Shekou - Jakarta - Singapura - Kattupalli - Santos - Paranagua - Itapoa - Navegantes - Buenos Aires - Montevideo - Santos - Singapura - Hongkong - Busan). Sebagai layanan eksklusif yang dioperasikan oleh HMM, HMM yakin bahwa peningkatan layanan ini akan memberikan pilihan transportasi yang lebih efisien, sehingga memperkuat hubungan perdagangan dan mendorong pertumbuhan ekonomi di wilayah tersebut. Selain itu, NPCT1 merasa terhormat dipilih sebagai mitra strategis HMM untuk mendukung layanan FIL.

Peluncuran layanan FIL yang ditingkatkan ini dirayakan dengan acara penyerahan plakat dari tim Manajemen NPCT1 kepada Kapten MV. Hyundai Shanghai dan tim Manajemen HMM Indonesia. Kemitraan ini

menunjukkan adanya upaya kolaboratif dan komitmen bersama antara HMM dan NPCT1 dalam memberikan pelayanan terbaik di kelasnya dan memfasilitasi terwujudnya kelancaran dalam operasi perdagangan.

“Kami sangat bangga memainkan peran kunci dalam memperkuat jaringan logistik di *Far East*, India, dan Amerika Latin melalui FIL HMM ini. Kami yakin bahwa dengan operasi dan pelayanan terbaik di kelasnya, NPCT1 akan dapat memenuhi harapan HMM. Ini adalah peluang untuk lebih memperdalam hubungan kami dengan HMM dan berkontribusi pada pengembangan rantai pasok global serta perekonomian Indonesia” demikian diungkapkan Takayuki Hori, Presiden Direktur NPCT1.

“Kami yakin dengan penambahan pelabuhan-pelabuhan sandar ini akan sangat menguntungkan pelanggan kami, dengan menawarkan solusi transportasi yang lebih efisien dan andal untuk bisnis mereka,” ujar HMM. "Kami berkomitmen untuk memberikan pelayanan terbaik dan memenuhi kebutuhan transportasi pelanggan kami yang sangat berharga."

HMM dan NPCT1 berharap dapat memberikan layanan FIL HMM kepada pelanggan dan memperkuat posisi kami sebagai pemimpin global dalam industri pengiriman.